

COST

Los libros toman la calle en Motril hasta el 24 de abril

La Herradura vivirá una semana de lo más literaria, con la inauguración de una biblioteca, charlas y cuentacuentos

R. I. Y J. M. DE H ARO| MOTRIL /ALMUÑÉCAR

La motrileña plaza de La Aurora será, hasta el próximo 24 de abril, 'la plaza de las letras'. Ayer arrancó XXVIII Feria del Libro de Motril que durante toda la semana acercará las últimas novedades literarias a la ciudad.

La escritora y actriz motrileña Gracia Morales Ortiz, profesora de Filología Hispánica y galardonada con un premio por parte de la Sociedad de Autores de España, fue la encargada de pronunciar el pregón inaugural de la feria. Estuvo acompañada en la inauguración de la feria del libro por el alcalde, Carlos Rojas y el edil de Educación, José Luis Chica, que invitaron a todos los motrileños a no perderse esta cita literaria.

«Un año más, el Ayuntamiento de Motril, a través del Área de Educación, apuesta por la celebración de esta importante cita anual, que engloba una amplia e interesante oferta literaria, conjugando el teatro con una variada agenda de actividades destinadas a todos los públicos». señaló Chica.

En La Herradura

Hasta el próximo 24 de abril, la plaza de la Aurora acogerá actuaciones de títeres, teatro, cuentacuentos, un concierto infantil y la 'fiesta de la lectura', en la que participarán distintos centros educativos de Motril. Pero, además de Motril, los libros inundarán esta semana toda la Costa.

En La Herradura se han programado un completo programa de actividades con motivo del 'Día del Libro'. Mañana lunes, a las seis de la tarde, comienzan los actos con un encuentro con la escritora almuñequera Fernanda Cortés, que hablará sobre su último libro denominado 'El desafío de mamá'.

El acto, que está organizado por la AMPA del Colegio Las Gaviotas, se celebrará en la Biblioteca de La Herradura ubicada en el Centro Cívico. En este mismo escenario también está prevista la lectura de las antologías de los poetas, Antonio Machado y José Antonio Muñoz Rojas, que este año son homenajeados por el Centro Andaluz de la Letras.

Por otro lado, el profesor de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada y escritor Juan Mata, será el protagonista de la tertulia literaria que el Colegio Las Gaviotas ha organizado para este próximo martes, a las cinco de la tarde en el Centro Cívico. El jueves, el día del libro, el centro infantil Las Gaviotas, inaugurará su biblioteca escolar del colegio y realizará talleres.



Unos jóvenes se interesan por las novedades en un puesto de Motril. /JAVIER MARTÍN

FERIA DEL LIBRO

Una semana de actividades

Noche libresca': El próximo 24 de abril, como broche de la feria del libro, se representará en el Teatro Calderón la obra 'Noche libresca', a cargo de la compañía Por qué Teatro. Habrá doble función, a las 11.00 y las 12.30 horas.

'En la Plaza de la Aurora: Durante toda la semana están programadas actuaciones de títeres, teatro, cuentacuentos, un concierto infantil y 'la fiesta de la lectura'.